

NEWSPAPER

MKKS SMP Luwu Utara, Bupati Indah Harap Kepsek Ciptakan Sekolah Menyenangkan

Editor Jus - LUWUUTARA.NEWS.PAPER.CO.ID

Feb 11, 2023 - 18:14

Image not found or type unknown



LUWU UTARA - Bupati Luwu Utara, Indah Putri Indriani menghadiri Musyawarah Kerja Kepala Sekolah (MKKS) Kabupten Luwu Utara di UPT SMP Negeri 6 Malangke, Desa Takkalala, Kecamatan Malangke. Sabtu (11/2/2023).

Dalam sambutan Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Misbah mengapresiasi kehadiran bupati Luwu Utara yang telah hadir dalam kegiatan ini.

"Terima kasih banyak atas kedatangan bu bupati di acara MKKS karena telah meluangkan waktunya datang bersilaturahmi dengan kepala sekolah SMP se Luwu Utara," kata Misbah.

Selain itu, Mantan Kadis PMD ini juga melaporkan ke bupati bahwa sementara kepala sekolah sedang melakukan pendaftaran Implementasi Kurikulum Merdeka (IKM).

"Saya laporkan bu, sudah sebagian besar SMP sudah mendaftarkan IKM. Kami komitmen dengan kepala sekolah akan mensukseskan program nasional IKM di Luwu Utara," ungkap Misbah.

Sementara sambutan Bupati Indah Putri Indriani, mengajak kepala sekolah menciptakan lingkungan sekolah yang menyenangkan sehingga siswa di sekolah lebih mudah menerima pelajaran di sekolah.

"Berikan kenyamanan kepada siswa sebelum menerima pelajaran tujuannya supaya siswa lebih mudah membuka komunikasi dan pelajaran mudah diterima siswa," ungkap Indah.

Tak hanya itu, bupati perempuan pertama di Sulsel ini, mengingatkan kepala sekolah terus mendorong guru di sekolah terus berinovasi dan kreatif menciptakan pembelajaran yang menyenangkan.

"Jangan membebani siswa kita dengan tugas tapi siswa kita senang mengerjakan tugas yang diberikan karena salahsatu tujuan IKM adalah mendorong siswa menjadi pembelajaran yang handal ditangan guru dan kepek yang handal kreatif," pesan Indah.

Hadir pula Sekertaris Disdikbud Zaenal, Kabid Pembinaan SMP Abd. Rauf, Kabid GTK Jamiluddin, Ketua DWP Disdikbud, Korwil Malangke Barat-Malangke Barding, pengawas SMP dan kepala UPT SMP se-Luwu Utara.